



Schwangerenberatungsstelle Kaufbeuren feiert fünfjähriges Jubiläum

Im Herbst 2016 öffnete die staatlich anerkannte Beratungsstelle für Schwangerschaftsfragen in Kaufbeuren erstmals ihre Türen und feiert nun ihr fünfjähriges Bestehen. Träger ist der gemeinnützige Verein DONUM VITAE in Bayern e.V., welcher Frauen und Männern rund um Schwangerschaft und Geburt unterstützend zur Seite steht.

Blickt man auf die Anfänge zurück, war eine der vielen Herausforderungen das Bekanntmachen des Beratungsangebotes sowie die Errichtung eines örtlichen Netzwerkes mit sozialen Einrichtungen. Mittlerweile konnte sich die Beratungsstelle in den letzten fünf Jahren gut etablieren und bisher 2292 Beratungen verzeichnen. Zudem wurde 2019 ein Außensprechtag in Immenstadt eröffnet.

Zum Angebot der Beratungsstelle gehört das Informieren werdender Eltern über gesetzliche Familienleistungen, wie beispielsweise Elterngeld, sowie zu finanziellen Unterstützungsmöglichkeiten bei geringem Einkommen. Auch nach einer Geburt ist sie Anlaufstelle für Familien mit Kindern bis zum dritten Lebensjahr.

Da eine Schwangerschaft aber nicht für alle Frauen immer als ein Grund zur Freude empfunden werden kann, stehen die Beraterinnen auch in Krisen- oder Konfliktsituationen unterstützend zur Seite. Sie bieten Ratsuchenden eine zielgerichtete, wertschätzende und ergebnisoffene Beratung an. Aufgrund ihrer staatlichen Anerkennung ist die Beratungsstelle zudem berechtigt, eine Beratungsbescheinigung nach § 219 StGB auszustellen, die bei einem Schwangerschaftsabbruch nach der Beratungsregelung benötigt wird. Darüber hinaus unterstützt DONUM VITAE auch bei Themen rund um Kinderwunsch, Pränataldiagnostik oder nach einer Fehl- oder Totgeburt.

Alle Beratungen sind kostenlos.

Terminvergabe unter Tel.: 08341/ 9993650.

Für die Zukunft wünschen sich die Mitarbeiterinnen, noch mehr Frauen und Männer in den unterschiedlichsten Lebenssituationen bei Fragen und Sorgen rund um Schwangerschaft und Geburt, beraten und begleiten zu können.